
第７回グリ下会議 議事要旨 

R7.2.12（水）14:00～15:30 中央区役所７階 703・704 会議室 

 

冒頭、事務局より報道非公開での開催、構成員の変更・欠席・オブザーバー参加者の報告を行い、座長

あいさつ。 

【議題１】第６回グリ下会議以降の取組状況 

事務局（中央区役所）より、2/7 に実施した市長記者会見について報告。 

＜意見・質問＞ 

・戎橋橋下の万能塀については後程説明があるか。 

 ➢建設局より報告がある。 

 

大阪市建設局安藤構成員より、戎橋橋下座り込み対策について説明。 

大阪府警南警察署山口構成員より、管内補導件数・グリ下に関連する犯罪の状況について報告。 

＜意見・質問＞ 

・グリ下が危険というイメージの払拭、街の賑わいのアピール等の為、対策する事や方法そのものに反対

するわけではないが、地元の調整をもっと丁寧にしてほしかった。戎橋のデザインの経過等、色々な地

元の思いがある事を理解されていないように感じる。 

➢ご指摘のとおり。 

・こういう形で下りてくるのであればグリ下会議の存在意義が無いのではないか。 

 ➢将来対策について、グリ下会議においても、皆様のご意見をふまえ検討していきたい。 

・今後地域に説明される予定はあるのか？ 

 ➢商店街等へ説明の機会を持たせていただきたい。 

・万能塀の効果検証は考えているか？ 

 ➢検証する予定である。  

・この記者会見はグリ下会議で議論した後にはできなかったのか？ 

 ➢スケジュールの都合があり調整がつかなかった。 

・会見の動画を見た限り市長の発信にそういう意図は無いとは思うが、グリ下に来る子たちには排除の

メッセージになりかねないと感じる。アウトリーチ等の取組発信も検討していただきたい。 

 ➢市長をはじめ、若者課題の解決が本質である事は認識している。 

・グリ下の若者を支援するとともに、悪い大人の排除を進めていくにあたり、官民連携は不可欠。 

 

Ｄ×Ｐ今井構成員より、ユースセンターを利用する子ども若者の調査結果、大阪市福祉局近藤構成員よ

り結果概要について報告 

＜意見・質問＞ 

なし 

 

【議題２】令和７年度以降のグリ下会議について 

事務局（中央区役所）より、資料に沿って説明 



＜意見・質問＞ 

なし 

 

【議題３】その他 

オブザーバー参加の東京都より、「トー横」の青少年・若者に対する取組状況について情報提供 

＜意見・質問＞ 

・きみまも＠歌舞伎町運営上の課題はどのようなものか？ 

 ➢悪意ある大人が関わってくるのを防ぐこと、ＯＤや希死念慮といった時間のかかる問題への対応等

を課題と認識している。 

・東京都が作成しているターゲティング広告動画を見た。反響や効果はどうか？ 

 ➢予防的取組なので定量的評価は難しいが、今までより一歩踏み込んだ対策ができているという声を

いただいている。 

 

 

座長閉会あいさつ 


